

Seekoppe von Lichtenbergern und Gramastettern überschwemmt

Gut 20 Teilnehmer beteiligten sich an der diesjährigen Dreikönigs-Skitour in den Rottenmanner Tauern. Bedingt durch das hohe Interesse teilten wir uns wieder in zwei Gruppen. Bei traumhaften Bedingungen starteten wir beim großzügig angelegten Tourenparkplatz im Gullinggraben (Oppenberg), und wählten die Route beim Jagdhaus vorbei auf die 2.150 m hoch gelegene Seekoppe. Erfreulicherweise erkämpften sich alle Teilnehmer bis zum lohnenden, 1100 Meter höher gelegenen Gipfel, der einen grandiosen Ausblick in den Rottenmanner Tauern bietet. Nach selten schöner Abfahrt im frisch geschneiten Pulver vom Vortag ließen wir unseren erfolgreichen Skitag beim Bauernwirt in der Küche ausklingen.



Rudi Abel